

15

UNA PROMESA PARA LOS HUMILDES



Para romper el hielo

- Si pudieras elegir una cualidad o un rasgo elogiabile por el que te gustaría ser conocido, ¿cuál sería?
- ¿Quién es la persona más humilde que conoces?

Introducción

«Yo soy, humildemente, uno de los mejores jugadores de baloncesto en el mundo», comentó un popular jugador de la Asociación Nacional de Baloncesto (NBA). Aunque sus registros testifican que es un atleta de grandes capacidades, su autoconfianza mostrada con orgullo fue una expresión que resonó en los oídos de la audiencia.

Escenas como esta apuntan a una sociedad que aplaude la arrogancia y promueve la auto-aceptación sin discernimiento. Desafortunadamente, esta manera de pensar se ha convertido en un modelo para las nuevas generaciones. Pero este modelo no encaja con el patrón bíblico. Nos urge recordar cuáles son las virtudes más altas y, entre ellas, considero que la humildad ocupa el primer lugar.



Texto para el estudio

“Tú diriges a los humildes en la justicia y les enseñas su camino”. **Salmo 25:9.**

Interpretando el texto

La humildad es el compendio de las virtudes cristianas. Los personajes más grandes de la historia han sido caracterizados por ella.

La humildad es la cualidad del contraste: tiene éxito en el (aparente) fracaso, vence cuando pierde y crece cuando desciende. Eso sucede porque sus raíces doblan el tamaño de la altura de su tallo; las tormentas son incapaces de desarraigarla. Sus ramas siempre son verdes y es árbol que da fruto en el tiempo propicio.

Tema

Aquí hay cuatro cosas que Dios hará en tu vida cuando te esfuerces por ser humilde:

Si eres humilde, Dios te guiará.

Si no sabes qué camino tomar, si entrar o salir, aguantar o soltar, entonces se humilde. Cuando te humillas, Dios te aclarará tu próximo paso. ¡Cometerás menos errores en la vida! "Tú diriges a los humildes en la justicia y les enseñas su camino" Salmo 25:9.

Si eres humilde, Dios te bendecirá.

Estas promesas se encuentran en todas las Escrituras, como Isaías 66:2, "Bendeciré a los que tienen un corazón humilde y arrepentido, a los que tiemblan ante mi palabra" (NTV). Dios no bendice a las personas egoístas u orgullosas ni a aquellos que en secreto creen que son mejores que los demás. Bendice a los humildes.

Si eres humilde, Dios te dará el poder de cambiar.

El poder de cambiar se llama gracia. Tal vez haya cosas en tu vida que te gustaría cambiar. Quizás has intentado cambiar, pero no puedes o no lo haces. ¡Necesitas gracia! ¿Cómo se obtiene la gracia de Dios y el poder de cambiar? "Dios se opone a los soberbios, pero da gracia a los humildes" Santiago 4:6 (NTV). Cada vez que eres orgulloso, estás en el lado opuesto de Dios y no

quieres estar allí. Cuanto más humilde eres, más gracia te da Dios.

Si eres humilde, Dios reducirá tu estrés.

Si eres orgulloso, tu estrés aumentará. En cambio, escucha a Jesús: "Pónganse mi yugo. Déjenme enseñarles, porque yo soy humilde y tierno de corazón, y encontrarán descanso para el alma" Mateo 11:29 (NTV).

Cuando estés agotado y sientas que no te queda nada para dar, ríndete a Jesús. Pasa tiempo en la Biblia, aprendiendo a elegir la mansedumbre y la humildad con su ejemplo. Ora y pídele la gracia de cambiar.

Entonces encontrarás el descanso que tu alma ha estado anhelando.

Conclusión

Jesús mismo nos dio el mejor ejemplo de humildad. Él no se impuso a los demás ni usó su poder para someter a la gente por la fuerza. Todo lo contrario. Él sirvió a otros, les acercó el reino de Dios con una actitud humilde, llena de amor y compasión. Fue tanta su humildad, que hasta estuvo dispuesto a morir en la cruz para abrirnos el camino al Padre y a la salvación eterna. Nosotros somos llamados a imitar su ejemplo. Seamos humildes, seamos más como Jesús.



- *Consigan una maqueta del santuario y expliquen su significado, en un parque o colegio de tu comunidad.*